

# *Des centaines de cadavres sont retirés de logements à Guayaquil*

---



Quito, 13 avril (RHC)- Plus de 700 corps ont été retirés de nombreuses maisons de Guayaquil, la ville la plus touchée par la pandémie de coronavirus en Équateur, a annoncé Jorge Wated Reshuan, directeur de Banecuator et leader de la Force de Tâche chargée du ramassage de corps dans la ville.

« Le nombre de corps que nous avons récupérées avec la force de tâche dans des logements a dépassé les 700 » a-t-il signalé.

Face à l'impossibilité de nombreux citoyens d'enterrer leurs proches, les autorités ont assumé cette tâche.

Dans ce contexte Wated a affirmé que l'on a identifié les restes de 600 personnes qui ont été inhumées dans deux cimetières de la capitale.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/219620-des-centaines-de-cadavres-sont-retores-de-logements-a-guayaquil>



**Radio Habana Cuba**